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Incivilités: 

Témoignage  de  la  Boulangère  du  « secret  des  pains »  victime  de  plusieurs
agressions depuis  son installation  en 2013 notamment  début  2016 et  plus  récemment
durant l'été 2017. Suite à son appel vers la gendarmerie, l'intéressée a signalé la non prise
en compte de sa demande. En conséquence, le Conseil de Quartier écrira à Mr le Maire
pour l'informer de ces dysfonctionnements. 

Un membre du Conseil nous fait part de l'évolution favorable des rassemblements de la
Place Picasso qui ne génèrent plus de réelles nuisances.

De  plus,  il  est  constaté  la  fermeture  de  la  salle  de  repos  du  terminus  du  métro  de
Ramonville pour cause de dégradations.

1.Approbation du CR du   21/06/2017     :
Approuvé à l’unanimité avec correction sur une phrase concernant les dossiers en cours au sujet de la 
taille des végétaux dans le virage allée des Sanguinettes- allée Georges Pompidou,.

2.Les  axes  de  travail     (définis  en  AG  du  15/10/2016):   Finaliser  les  dossiers  de
Circulation  dans  Ramonville,  Panneaux  de  rue,  Panneaux  de  signalisation  etc,  pour
présentation sous forme de Diaporama à la Réunion Publique du 14/10/2017.

La validation du dernier circuit proposé du Ram'Way ne sera pas pris en compte par la Mai-
rie à la rentrée prochaine car l'itinéraire 2017-2018 est déjà arrêté par les services de la na-
vette, c'est pourquoi une proposition plus précoce sera effectuée au cours de l'année.

3.Déchets , encombrants     :
Des dépôts sauvages sont toujours présents sur la Commune. La signalisation à la Mairie de
celui de la Place Marnac a été prise en compte par le camion municipal de ramassage qui par
ailleurs effectue régulièrement des évacuations sur les autres endroits concernés de la Com-
mune. 

4.Dossiers en cours     :

Un dernier pointage du tableau de suivi concernant les fiches navettes répertoriées dans
l'année sera vérifié d'ici la fin du mois au travers le parcours des voiries de la ville, afin de
disposer d'un document à jour pour l'AG.

5.Préparation de l'AG du 14 octobre 2017     : 

 Bilan 2016/2017 sous forme de Diaporama

 Réfléchir  aux  futurs  thèmes  à  proposer  pour  amorcer  une  liste  des  futurs
dossiers  qui  feront  partie  des  axes  de  travail  du  conseil  (  Embellissement,
mobilier urbain, etc...) 

 Candidatures à prévoir : les coordinateurs existants sont  prêts à continuer à
exercer sauf si des volontaires se manifestent pour la fonction.
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6 –  Compte rendu du Forum des Associations du 2/09/2017

La rentrée scolaire  n'ayant  pas encore eu lieu,  la fréquentation  a peut  être été
impactée notamment par un nombre moins important d'enfants. Le stand des Conseils de
Quartier  était  partagé  par  3  membres  de  chaque  conseil  avec  la  mise  en  avant  des
prochaines activités  proposées dans les jours suivants : Vide grenier pour les Coteaux,
Ciné en plein air pour le Canal et Troc Plantes pour La Plaine. Par ailleurs les dates des AG
étaient affichées. 2 personnes se sont inscrites comme futur membre du conseil de quartier
de La Plaine. A l'issue de l'après-midi, lors de l'accueil des nouveaux arrivants à la salle des
Fêtes par Mr  le Maire,  Henri  Laurensou, membre du Conseil  des Coteaux,  a présenté
l'activité des 3 conseils de la Commune.

7 – Compte rendu du comité Modes Doux du 29 juin 2017:

Il s'agissait de la deuxième réunion en présence de l'association 2P2R. Après un
état des lieux de l'existant et une définition des modalités de concertation, il a été convenu
de faire remontée les souhaits et dysfonctionnements à la Mairie par les canaux dédiés. La
signalétique  sera  complétée  par  des  panneaux  C1  et  C2  en  cas  de  rupture  de  piste
cyclable pour indiquer aux usagers la direction d'un prochain tronçon disponible.

8 – Compte rendu de la réunion de concertation de la Place Marnac (Rémy)     :

Début des prospections en octobre 2017 pour une réfection complète de l'espace et
de son nouvel aménagement qui devrait se terminer vers septembre 2019. 

9– Retour sur le Festival de Rue     :

Il a été constaté une bonne organisation, circulation canalisée, sécurité assurée sur
les points d'entrée par contre moins de monde présent sur le site certainement due à un
excès de sécurité. Le nettoyage a été efficace.

Questions diverses   :

1. Réponse au courriel concernant le projet de clôture du passage seuil de Naurouze qui
s'avère ne pas être de notre ressort en raison du caractère privé  de cette allée.

2. Rue des Lilas     :  La réfection de la voirie (rue + trottoirs) suit son cours ce qui satisfait
les riverains.

3.
            La dératisation n'aura pas lieu pour cause de manque de financement prévu.

4. Problème de signalisation Allée du Puits Clos qui ne mentionne pas le sens unique ni
l'exiguïté de la voirie qui empêche toute manœuvre des poids lourds engagés dans
l'allée.
Malgré les 2 panneaux de sens interdit à cet endroit, il est constaté un non respect 
généralisé de la consigne par les visiteurs du marché plein vent les mercredis et  
surtout les samedis.
 
Fin de la séance à 22h30
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